



Deutscher Alpenverein
Sektion Schwaben

Bezirksgruppe Rems-Murr, Sitz Rommelshausen
Leiter: Marcel Lehmann
marcel.lehmann@alpenverein-schwaben.de

ÖKO Wanderung Zeugenberge Baar am 06.04.2024

Mit reichlich ausgefallenen Zügen startet die Anfahrt von 8 Personen, sodass der Ausgangsort Spaichingen erst nach 4 Std erreicht wurde. Zielgebiet der Samstagswanderung war die Baar, eine Landschaft zwischen Alb und Schwarzwald.

Erster Gipfel bei herrlichem Sommerwetter zum Frühlingsbeginn war der Hohenkarpfen, ein Zeugenberg und kein Vulkanschlot. Die weitere Wegstrecke - insgesamt 20km bei 600Hm - führte durch offene Landschaft zum Hohenlupfen,

Vom 1000m hohen Aussichtsturm ermöglichte der Rundblick: im Osten die 7Tausender mit Dreifaltigkeitsberg, im Süden den verschneiten Alpenhauptkamm von Silvretta bis Eiger/Mönch/Jungfrau im Berner Oberland, im Westen den Feldberg mit Schneekuppe und im Norden den Elevator Testturm bei Rottweil. Um den nächsten Bahnhof zu erreichen war eine Durchschlagübung über Durchhausen bis Trossingen notwendig.

In Stuttgart zwang uns eine defekte Weiche mit Stilllegung des gesamten Bahnverkehrs nach Bad Cannstatt noch zu einem Zwangsaufenthalt in den Biergarten im nahegelegenen Schlossgarten. Mit Einbruch der Dämmerung war dann auch der Flüssigkeitslevel wieder im grünen Bereich.

Text und Fotos: Hans Schneider

